Martina Baden

Martina Baden engagiert sich seit über 40 Jahren aktiv für den Sport- und Heimatverein Wesseloh e. V., insbesondere für die Tischtennissparte. In dieser Zeit hat sie hunderte von Kindern und Jugendlichen an die Tischtennisplatte herangeführt und zu echten Talenten geformt. Dieses Kinder- und Jugendtraining führt sie bis heute wöchentlich mindestens 5 Stunden aus.

An den Wochenenden begleitet sie die Mannschaften dann zu den entsprechenden Punktspielen im gesamten Heidekreis. Daneben hat sie selbst lange Jahre an Punktspielen teilgenommen, auch höherklassig in der Damen-Tischtennismannschaft der Spielegemeinschaft Wintermoor 68 e. V.

Auch in der Naturschutzinitiative Wesseloh engagiert sich Martina Baden. Sie ist Gründungsmitglied der Initiative und hat sich besonders in die dortige Kinder- und Jugendarbeit eingebracht. In diesem Zusammenhang war es für sie auch immer eine Herzensangelegenheit, die Türen auf Baden's Hof geöffnet zu halten und den Kindern aus dem Wesseloher Spielkreis einmal jährlich einen Bauernhof vorzuführen.

Zudem war sie Mitorganisatorin der Stoppelfeten in Wesseloh. Seit 1981 haben genau 10 Stoppelfeten, Open Airs, stattgefunden, bei denen Martina Baden federführend mitorganisiert hat und vor allem für das Catering sorgte.

Martina Baden kümmert sich sehr um die "Infrastruktur" hinter dem Kuchen- und Tortenbuffet bei den Kunsthandwerkermärkten in Wesseloh. Es ist erstaunlich, wie viele Personen sie immer wieder zu Beiträgen bewegen kann. Hinter dem Verkaufstresen ist sie auch in jedem Jahr aktiv.

"Nebenbei" führt sie mit ihrem Mann Heiner Baden einen landwirtschaftlichen Vollerwerbsbetrieb. Bemerkenswert ist, dass sie bei all der Arbeit auf dem Hof noch Zeit für so viel ehrenamtliches Engagement findet. Dabei hat sie immer den Kopf über Wasser, versprüht viel Optimismus und lässt sich durch nichts abschrecken, wenn sie Ziele verfolgt, die sie richtig findet.